
Protokoll:  
Problematisch wurde aus der Mitte des JHA die Frage diskutiert, ob in Koblenz die Errichtung 
eines Haus des Jugendrechts für notwendig erachtet wird.  
 
Nach ausführlicher Diskussion wurde seitens Frau Kübler/CDU ein Erweiterungsantrag des 
Beschlussentwurfes gestellt.  Dieser lautet am Ende des ersten Absatzes des 
Ursprungsbeschlussentwurfes:  
„Der Jugendhilfeausschuss ist in angemessenen Zeiträumen zu unterrichten, einschließlich 
der Vorlage einer Pro- und Contraliste und dem Aufzeigen von Alternativen.“ 


